nachschau
Ökologia
Preisverleihung und Amtsübergabe (1)



Das Amt der "Ökologia 2012" habe ich am 26.1.2012 an die Wirtschafts- und Energieministerin des Landes Rheinland Pfalz übergeben.

Als letzte Amtshandlung durfte ich den Preis, die "Ökologia 2011" an den Solar und Energieeffizienzpionier Prof. Dr. Norbert Fisch überreichen. Seit einem Jahr bin ich Botschafterin für Ökologie und Ökonomie – die "Ökologia 2011"- der Stiftung für Ökologie und Demokratie. Das Jahr war unglaublich interessant und hat nicht zuletzt aufgrund der von der Bundesregierung beschlossenen Energiewende viele spannende Energiethemen auf die Tagesordnung gebracht. Der Tag der Ökologisch-Sozialen Marktwirtschaft, den wir zusammen mit der Stiftung Ökologie und Demokratie in Berlin ausgerichtet haben war sehr spannend und erkenntnisreich.

Das Jahr 2012 wird das Jahr der Energiewende, denn nun muss es um die genaue Umsetzung der Ziele gehen, wichtige Weichenstellungen sind notwendig. Somit hat auch die "Ökologia 2012" alle Hände voll tun, ich übergebe sehr gern das Amt an meine Nachfolgerin.

nachschau

Ökologia

Preisverleihung und Amtsübergabe (2)

